

Mindep-IND celebró día de la Niñez con una corrida familiar en escuela rural de San Clemente

***Estudiantes, apoderados y docentes participaron de la actividad que fue acompañada por un hermoso día en la precordillera maulina**

La Escuela Básica Rural Elena Burgos del sector de Quebrada de Agua de la comuna de San Clemente fue la elegida para llevar a cabo la celebración del Día de la Niñez por parte del Ministerio del Deporte, a través del Instituto Nacional de Deportes de la región del Maule y su programa Crecer en Movimiento.

Más de medio centenar de entusiastas deportistas se dieron cita a la celebración, donde se consideró a toda la comunidad educativa y que tuvo en la corrida de 1K y 3K como el plato fuerte de la jornada.

“Hemos elegido este lugar, rodeado de naturaleza, para estar presentes en esta celebración con los niños, niñas y apoderados de esta escuela rural de la comuna de San Clemente. Las infancias ligadas al deporte son tema de especial interés del presidente Gabriel Boric y qué mejor que hacerlo en este punto del Maule, llegando con uno de nuestros programas, como es el Crecer en Movimiento”, señaló el Seremi del Deporte, Iván Sepúlveda.

Palabras que fueron complementadas por el Director del IND en el Maule, Zenén Valenzuela, quien señaló que “nos sentimos muy gratificados por la respuesta que tuvimos de parte de toda la comunidad educativa, participando además de los niños y niñas, los apoderados y los profesores, por lo que nuestro compromiso de aportar a iniciativas como estas, privilegiando la práctica del deporte, seguirá estando”.

ESCUELA

El establecimiento educa-

cional, ubicado a 3,5 kilómetros al Norte de San Clemente, recibió de manos del IND un completo set deportivo, además de estímulos para todos los estudiantes que participaron de las actividades, considerando zumba, una corrida familiar y juegos inflables.

El director de la Escuela Elena Burgos, Alejandro Montalva, se manifestó muy conforme por la actividad organizada en conjunto con el IND: “Nuestra primera corrida familiar fue todo un éxito, empezando por el tiempo que nos acompañó. Tuvimos apoyo de los docentes, asistentes y apoderados, esperamos repetir esta experiencia, que fue un éxito total, agradeciendo el apoyo del IND por estar presente en esta escuela rural de San Clemente”.

La corrida familiar tuvo dos distancias, participando el primer ciclo en la de los mil metros y, el segundo ciclo, recorriendo un circuito callejero de 3 kilómetros, el que contó con el debido resguardo de Carabineros.

Una vez que finalizó la prueba pedestre, los participantes valoraron la instancia, como es el caso de Macarena Toledo, apoderada de Gerardo Leveñir de sexto básico: “Fue una actividad muy buena, porque les sirve a los niños hacer ejercicio y para que adopten el hábito de llevar una vida saludable junto al deporte”.

Desde la vereda del estudiantado, Benjamín Alcántara, estudiante de cuarto básico, dijo que le gustó la jornada organizada por la escuela y el IND, porque

“fue muy divertida la carrera, lo que más me gustó fue pasarlo bien en familia y jugar con los compañeros”.

En tanto Sofía Sanhueza, de quinto básico dijo que “me cansé, pero pude llegar a la meta. Me gustó mucho la actividad”, lo que fue complementado por Ignacio Latorre: “Me gustó la competencia, ya que me enseñó a respirar mejor cuando corro y sentí la adrenalina”.

